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Abstract (en)
[origin: WO2022253503A2] A method is proposed for filling a storage bag (40) of a liquid reservoir (10) of a pharmaceutical or cosmetics dispenser.
Provision is made that the storage bag (40) is firstly converted from a first compact state to a first widened state by internal application of gas at
an overpressure and/or by exposure to an external underpressure. The storage bag (40) is then compressed again, by internal application of an
underpressure and/or by exposure to gas at an external overpressure, and converted to a second compact state. Only thereafter is the storage bag
(40) filled with liquid, the storage bag (40) being converted to a second widened state. The method according to the invention lessens the danger of
a plant provided for the filling operation being contaminated by liquid that escapes after the filling operation.

Abstract (de)
Vorgeschlagen wird ein Verfahren zur Befüllung eines Speicherbeutels (40) eines Flüssigkeitsspeichers (10) eines pharmazeutischen oder
kosmetischen Spenders. Hierbei ist vorgesehen, dass der Speicherbeutel (40) zunächst aus einem ersten kompakten Zustand durch innenseitige
Überdruckbeaufschlagung mit einem Gas und/oder durch außenseitige Unterdruckbeaufschlagung in einen ersten aufgeweiteten Zustand
überführt wird. Anschließend wird der Speicherbeutel (40) durch innenseitige Unterdruckbeaufschlagung und/oder durch außenseitige
Überdruckbeaufschlagung mit einem Gas wieder zusammengedrückt und in einen zweiten kompakten Zustand überführt. Erst danach wird
der Speicherbeutel (40) mit Flüssigkeit befüllt, wobei der Speicherbeutel (40) in einen zweiten aufgeweiteten Zustand überführt wird.Das
erfindungsgemäße Verfahren vermindert die Gefahr, dass eine zur Befüllung vorgesehene Anlage durch nach der Befüllung austretende Flüssigkeit
verschmutzt wird.
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